

Football/Rencontre entre la ministre des Sports et le futur entraîneur des Panthères

José Antonio Camacho pour la construction d'une équipe homogène

F-K-O. M
Libreville/Gabon

LE futur entraîneur des Panthères du Gabon, Jose Antonio Camacho, est allé

faire ses civilités à la ministre des Sports, Nicole Assélé, hier à son cabinet de travail. Accompagné du président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain MOUNGUENGUI et du Directeur tech-

nique national, Jose Garrido, le technicien espagnol a saisi l'opportunité pour décliner à son hôte certains de ses objectifs, en l'occurrence celui de bâtir une équipe compétitive et homogène, qui sera composée de joueurs

Brèves

Adouma FC en mode ramadan



Photo : J.F. Maroia

La formation d'Adouma FC laminée par le CF Mounana (5-1) à Sibang

Une source digne de foi nous a fait état de ce que la déculottée de l'équipe migovéenne face au CF Mounana, samedi dernier (5-1), serait liée au fait que les joueurs n'ont pas pu prendre leur déjeuner à temps. L'idéal pour les athlètes aurait été de déjeuner à 12 heures, soit 4 heures avant le coup d'envoi. En raison du retard pris par le restaurateur, ils n'ont pu prendre leur repas que 2 heures avant la rencontre.

Seydou Sall out pour une longue durée
Convoité par l'AO CMS, l'attaquant sénégalais, en fin de contrat avec AC Oyem (National-Foot D2), ne retrouvera pas de sitôt les sensations de jouer au football. L'athlète vient d'être victime d'une rupture de ligaments au niveau du pied gauche. N'ayant plus de club, le malheureux s'apprête à repartir dans son pays.

Marien Ikonda, Pierre Daila et Bongo Mbongo au petit trot



Photo : Wilfried MBINAH

Marien Ikonda (en rouge).

Ces trois joueurs du CF Mounana, de retour de l'infirmerie, viennent de retrouver, selon une source proche du club, les entraînements avec le groupe pro. Pour leur remise à plomb, un travail spécifique leur est réservé. Reste que pour le premier cité, il ne pourra véritablement retrouver ses moyens physiques, que vers la fin du mois de décembre, son cas ayant été jugé plus délicat par le staff médical.

Les dossards de FC Adouma illisibles
Lors de la rencontre ayant opposé CF Mounana à Adouma FC, samedi dernier, les spectateurs, de même que les journalistes l'ayant couverte ont éprouvé toutes les peines du monde à identifier les joueurs de l'équipe migovéenne. En cause: les numéros de leurs maillots étaient illisibles. Pourquoi la Linafp ne prend-t-elle pas des mesures lorsque ce genre de cas se présente? Le comble, c'est que l'arbitre central n'a pas exigé le respect des dossards lisibles pour démarrer cette rencontre. Il faut dire, que dans l'ensemble, tous les officiels commis à diriger cette rencontre, ont, à l'évidence, failli.

Un stage pour rien ?

Seize techniciens gabonais en quête de la licence B viennent de prendre part à un stage de renforcement des capacités dirigé par trois instructeurs nationaux (Raphaël Nzamba, Blaise Ngamamba et Pierre Mvoumbi). Sauf que l'expert Caf et Fifa, le Camerounais Dominique Wasi, responsable de la zone Afrique centrale qui devait valider les thèmes des modules enseignés durant le stage, n'a pas effectué le voyage de Libreville. Du coup, les stagiaires redoutent que les parchemins obtenus ne soient pas validés.

Alex Ngonga : le come back ?



Photo : Wilfried MBINAH

L'attaquant du CF Mounana Alex Ngonga attaqué ici par le défenseur du FC 105, lors de la dernière journée du championnat national de première division de football au stade Monedan de Sibang

Après deux saisons passées au CF Mounana, club avec lequel il a signé un contrat de 5 ans, l'international Zambien, Alex Ngonga, n'a plus rejoint son club après des vacances passées dans son pays. N'ayant pas pu obtenir le CIT, encore moins une lettre de libération, ses démarches pour se faire enrôler ailleurs sont demeurées vaines. Du coup, son retour au Gabon est de nouveau envisagé.

Marathon du Gabon : le Budget honore ses «gazelles»



Photo : Antoine Essone Ndong

Les meilleures participantes du ministère du Budget au marathon.

Elles étaient enthousiastes et elles n'ont pas démerité, les agents filles du ministère du Budget qui ont fait bonne impression lors du marathon du week-end dernier. D'où leur responsable le ministre Mathias Otounga Ossibadjou a tenu à les féliciter après la course folle à travers les rues de Libreville. Occasion pour lui de revenir sur les enjeux importants de cette initiative de la première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba d'offrir une compétition sportive internationale afin de promouvoir le concept d'« un esprit sain dans un corps sain ».



Photo : Kennedy ONDO MBA

Jose Antonio Camacho (droite), avec à ses côtés le directeur technique national, qui servait d'interprète.

internationaux et locaux, pour la Coupe d'Afrique des nations (Can-2017). « Nous allons travailler pour composer une équipe homogène pour être plus compétitifs, et qui nous permettra d'avoir de bons résultats lors de la Can-2017 », a-t-il indiqué. Pour sa part, Nicole Assélé

a remercié le technicien espagnol pour avoir répondu favorablement aux sollicitations dont il a été l'objet de la part des autorités sportives nationales, afin de vivre sa première expérience africaine, après l'Europe et l'Asie. Elle a également pris l'engagement de mettre les

moyens nécessaires pour que le sélectionneur national travaille dans les conditions optimales. « Je m'engage à ne pas interférer dans vos fonctions. Et je souhaite que les responsables de la Fégafoot en fassent autant », a déclaré la ministre des Sports.

Léon MEBIAME
17 Décembre 2015 - 17 Décembre 2016

Disparaissait l'ancien premier ministre Léon MEBIAME MBA, un culte eucuménique d'actions de grâces sera célébré le 17 décembre 2016 à 16h30 en la paroisse de JERICHO de l'Eglise Evangélique du Gabon sise à Lalala à gauche

MBIE MENGOME Alice Françoise et enfants